



～燐たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



10月前半、様々な学習をおこないました

10月前半は進路に関わること、生き方に関わること、身近に考えるべきこと、などの様々な学習を行いました。3年生は校内高校等説明会を2日間に分けて13の上級学校から来校いただき、各校の説明を受けました。2年生は町から依頼していただいた「夢の教室」で、夢先生のキックボクシング登坂 匠（とさか たくみ）さんから自身が困難を乗り越えて夢に挑戦した経験、「夢を持つことの素晴らしさ」や「夢に向かって努力することの大切さ」などを伝えてもらいました。1年生はクラスごとに畠田栄養教諭からの栄養についての授業で、食に関する学習を行いました。1年1組は前期終業式の日の午後に音楽の研究授業で、素晴らしい授業の取組を見せてくださいました。特別支援学級は10月2日に長洲町小中学校合同の体験学習に参加し、うちわづくりの製作活動やレクリエーションに取り組みました。

また、10月9日には防災学習であるHUG（ハグ）訓練を町職員、防災士、学校運営協議会の皆様に学年ごとに授業をしていただき、災害時に避難所での人々の受け入れや様々な出来事への対応を疑似体験することで避難所運営のノウハウや課題を学びました。



夢の教室（ゲームの時間）



夢の教室（トークの時間）



HUG訓練



1年1組音楽研究授業